
― 人・地域に学び、自己有用感をもち

自己表現できる児童生徒の育成― 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎年この梅雨の時期には、河根中の近くにある千石橋から蛍が飛び交う様子が見られます。保護者の皆さま方、

地域のみなさま方におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

季節はもう真夏の陽気が感じられるようになり、子どもたちはますます活動的です。6月 24日（月）の週には、

プール開きを予定しています。プール指導については、子どもたちの安全を第一に考えるとともに、暑さ指数（Ｗ

ＢＧＴ）を計りながら熱中症対策を行うなど、細心の注意を払って実施します。ご家庭におかれましては、子ど

もたちが有意義な学校生活と素敵な経験ができるように、健康管理をよろしくお願いいたします。 

令和６年度 

河根小中学校だより 

          №３ ２０２４．０６．２４ 

 

７の行事予定 

 

１日（月） セーフティネットの日  

租税教室：中学３年 

５日（金） 世界遺産学習：全校児童生徒 

８日（月） 個人懇談 15：00～ 

１０日（水） ＳＣ・ＳＳＷ 

１９日（金） 夏休み前集会・野外活動 

２０日（土） 伊都中体連夏季総合体育大会（県立橋本体育館） 

２１日（日） 伊都中体連夏季総合体育大会（県立橋本体育館） 

２７日（土） 県中体連夏季総合体育大会 

（那智勝浦町体育文化会館） 

２８日（日） 県中体連夏季総合体育大会 

（那智勝浦町体育文化会館） 

 

 

 

 

 

 

 

※Ｐヴァイオリン練習  

４日（木）１１日（木）１８日（木）２５日（木） 

※予定は変更、追加される場合があります。 

【第１回学校運営協議会が開催されました】 

5月 31日（金）に九度山町教育委員会コミュニティ・スクール担当者様、指導主事様にお越しいただき、教

育委員会から任命された 4名の地域の方々、本校保護者 1名、本校教員 3名の計 8名の学校運営協議会委員の

出席のもと、第１回学校運営協議会が開催されました。 

学校運営協議会制度（コミュニティ・スクール）は、学校と地域等が力を合わせて学校運営に取り組み、「地

域とともにある学校」を目指すための仕組みです。学校運営に地域の声を積極的に生かし、特色ある学校づく

りを目指します。 

子どもたちを取り巻く環境や学校が抱える課題が複雑化・困難化している中、その課題を解決し、子どもた

ちの豊かな成長を促すためにも、学校運営に参画していただくことはとても大切なことです。どうぞ、ご指導・

ご助言のほどよろしくお願いいたします。 

★少年メッセージ伊都大 

6/9（日）★ 

河根中学校を代表して、2年生

の梶本さんが発表してくれまし

た。 

テーマは「大切な休みと生き

る」で、「休み」が増えると、

家族と過ごす時間や子どもの多

様な経験や学びの機会が増え、

そして、その学びの多様化が社

会全体の豊かさにつながってい

くのだと、しっかりと主張でき

ました。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★緊張と集中のシンフォニー★ 

本校では、昼休憩を利用して（月）委員会活動、（火）「緊張と

集中のシンフォニー」、（水）フッ化物洗口、（木）みんな遊び、

（金）不定期に保健体育委員会による体力向上の取組をしてい

ます。火曜日の「緊張と集中のシンフォニー」では、読書、調べ

学習の発表、得意な分野の披露や紹介など、いろんな要素を含

んだ日になっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑↑防災設備マップの発表     ↑↑みんなで読書の時間 

 

★春季遠足に行ってきました･･･ＩＮ関西サイクルスポーツセンター★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★若鮎クラブのみなさんとマリーゴールドを植えました：小学校★ 

九度山町から、マリーゴールドの苗をたくさん提供していただき、若鮎クラブのみなさんと一緒に植えました。 

プランター７鉢分と河根小学校の花壇に植えました。一段と中庭が賑やかになったように感じます。大切に手入れ

をして、夏にはたくさんの花が付くようにがんばります。 

若鮎クラブのみなさん、暑い中、お越しいただきありがとうございました。 

                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お天気にも恵

まれて、楽し

い遠足になり

ました。 

★紫陽花★ 

令和４年に学校運営協 

議会委員の三浦さんを 

通じて、有田川町の達人 

村さんから寄贈していた 

だいた紫陽花が今年も 

咲きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


